

## Journée sortie familiale dans le Gers dimanche 29 septembre 2019

Cette année, l'ASCE a innové en organisant pour la première fois une sortie dans le Gers alliant la marche, le vélo et le canoë.

C'est ainsi que le dimanche 29 septembre, huit participants ont choisi de faire une promenade en vélo en partant d'Auch à 8h30 pour rejoindre Beaucaire en suivant le GR de Pays Coeur de Gascogne, soit une quarantaine de kilomètres. Sur le chemin, ils ont traversé le viaduc de Castin, effectué une petite montée vers Castéra le vieux et admiré la vue depuis les crêtes.



Les neufs marcheurs se sont retrouvés, quant à eux, à 9h45 à Lagardère pour faire la randonnée « à Lagardère, le paysage vient à toi ! ». Ils ont pu admirer le château gascon de Lagardère et son église et ils se sont ensuite promenés le long des vignes autour du village sur un parcours total de 7,5 kilomètres.

Tout le monde s'est ensuite retrouvé à Beaucaire pour partager un pique-nique tiré du sac.



L'après-midi, chacun a pu apprécier une balade en canoë au fil de l'eau sous le soleil durant laquelle un guide a présenté l'environnement naturel de la Baïse, sa faune et sa flore ainsi que son histoire. Les plus courageux ont même eu la possibilité de sauter depuis le barrage de la Turraque.

